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РЕФЕРАТ

Объем работы 67с., в том числе 7 рис., 16 табл., 22 наим. лит.
Ключевые слова: 3PL-оператор, логистика, аутсорсинг, складские услуги, автопарк, способы перевозок, перспективы функционирования, особенности формирования, эволюция развития, полный комплекс логистических услуг

Объект исследования - формирование логистических компаний уровня 3PL.
Предмет исследования - формирование логистического 3PL-оператора на основе транспортно-экспедиционной компании.
Цель работы - на основе современных логистических подходов и опыта зарубежных компаний определить особенности  и перспективы формирования логистического оператора уровня 3PL.
Методы исследования: финансово-экономический анализ, исследование внутреннего рынка Беларуси и выявление особенностей и перспектив формирования логистического оператора уровня 3PL.
Результаты исследования и разработки: выявлены основные аспекты формирования 3PL-операторов, а также их роль существования в логистических системах. Выполнен анализ финансово-экономического состояния ООО «Топаз-Транс», а также исследован внутренний рынок 3PL-операторов Беларуси. Выявлены и обоснованы особенности и перспективы формирования логистического оператора уровня 3PL на основе транспортно-экспедиторской компании ООО “Топаз-Транс”. 
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике позволит компании сделать шаг в сторону развития из транспортно-экспедиторской в 3PL-оператора путем добавления к своей деятельности новых услуг, 3PL-сервисов (автопарк и складское помещение), новых способов перевозок, расширить штат сотрудников и арендного помещения, а также изучить внутренний рынок логистики третьей стороны.
Область возможного практического применения результатов исследования - деятельность транспортно-экспедиторских и транспортных компаний Республики Беларусь. 

ABSTRACT


           The amount of work 67c., including 7 Fig., Table 16., 22 Naim. Lita.
           Keywords: 3PL-operator, logistics, outsourcing, warehousing, fleet, methods of transportation, the prospects of functioning, especially the formation, evolution of development, a full range of  logistics services

           Object of research - the formation level logistics companies 3PL.
           Subject of study - forming logistics 3PL-operator based freight forwarding company.
           Objective - based on modern logistics approaches and expertise of foreign companies to determine the features and prospects for a logistics operator level 3PL.
           Methods: financial and economic analysis, the study of the internal market of Belarus and to determine the characteristics and prospects of forming a logistics operator level 3PL.
 The results of research and development: The basic aspects of the formation 3PL-operators, as well as their role in the existence of logistics systems. The analysis of the financial and economic situation, LLC "Topaz-Trans", and also investigated the domestic market 3PL-operators in Belarus. Established and developed features and prospects for a logistics operator level 3PL based freight forwarding company LLC "Topaz-Trans."
           The practical significance of the results: the practical implementation will allow the company to take a step towards the development of freight forwarding in the 3PL-operator by adding the activity of new services, 3PL-service (carport and storage room), new methods of transportation, expand staff and rental premises as well as to explore the domestic market third party logistics.
           Realm of the possible practical applications of research - activities of freight forwarding and transport companies in the Republic of Belarus.
